
ПРОТОКОЛ № 3 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                                                    «3» июля 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 
Члены коллегии: Романов О.С., Орешкин С.И., Лявданский В.Э., Кошарный А.П., Викторов А.П., Мамошин М.А. 

  

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - 

Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Главный бухгалтер Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - Фокина Г.И. 

– без права голоса 

3. Юрист-консультант – Скляр О.В. – без права голоса 

4. Генеральный директор «БФА» - Борисов С.А. – без права голоса 
 

 

           ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информация о перерегистрации юридических лиц в рамках нового Федерального законодательства. 

2. О подготовке Требований к выдаче Свидетельства к работам НП ГАИП 

3. Информация о компенсационном фонде СРО 

4. Сайт НП ГАИП 

5. Страхование компаний, осуществляющих страхование гражданской ответственности проектной деятельности. 

Письмо кандидатам  по сумме страхования. 

6. Смета расходов, штатное расписание Исполнительной дирекции. 

 

 

1. По    первому    вопросу выступал Скляр О.В., сообщил о перерегистрации юридических лиц в соответствии с 

Федеральным законом. 

 

 

2. По   второму   вопросу выступал Кошарный А.П., предложили подготовить разработку Общих        Требований к 

выдаче Свидетельства  о допуске к работам, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального 

строительства, Некоммерческого партнерства  «Гильдия архитекторов и инженеров» 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

           Предложить Скляру О.В. разработку Общих Требований к выдаче Свидетельства  о допуске к 

           работам, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального  

           строительства, Некоммерческого  партнерства  «Гильдия архитекторов и инженеров» в срок до     

           09.07.09. 

Решение принято  -  единогласно. 

 

          3. По третьему вопросу выступил Викторов А.П. с предложением заслушать информацию    

           Генерального  директора «БФА» о компенсационном   фонде СРО. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

Принято решение подготовить предложение по проведению конкурса по отбору Управляющей 

Компании. 

Решение принято  -  единогласно. 



 

4. По четвертому вопросу выступил Председатель коллегии НП ГАИП 

              Лявданский В.Э., предложил подобрать варианты компаний по разработке сайта НП ГАИП. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

Подобрать варианты компаний по разработке сайта НП ГАИП и предложить их перечень на следующем заседании 

коллегии. 

Решение принято  -  единогласно. 

 

5. По пятому вопросу выступила по предложению Председателя коллегии НП ГАИП Лявданского  

В.Э. Штерн Я.В. с информацией о проведенном сравнительном анализе ряда страховых компаний, которые 

осуществляют страховую ответственность архитекторов и проектировщиков в рамках СРО. Предложила осуществить 

сравнительный анализ с учетом выбора четырех компаний для проведения конкурса на выбор страховой компании. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

           Осуществить сравнительный анализ с учетом выбора четырех компаний для проведения конкурса на  

           выбор страховой компании. По результатам выбора  страховой компании Романов О.С. и Лявданский 

           В.Э. подготовят письмо членам НП ГАИП о размерах страхового взноса. 

      Решение принято  -  единогласно. 

 

     6. По шестому вопросу выступил Исполнительный директор НП ГАИП Факеев С.Г., Кошарный А.П. с 

         информацией о двух видах сметы расходов и доходов НП ГАИП в зависимости от возможного 

         количества членов (50 или 100), а так же соответствующее штатное расписание.  Предложили выбрать 

         смету расходов с учетом количественного состава НП ГАИП 75 (Семьдесят пять) организаций.     

            Голосовали: 
«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

«Воздержались» - нет; 

Постановили: 

Согласовать в целом смету расходов и утвердить штатное расписание в представленном виде в 

количестве 6 человек. 

Решение принято  -  единогласно. 
 

 

Председатель НП ГАИП                                                                                    Лявданский В.Э. 

 

Секретарь собрания НП ГАИП                                                                         Веснина К.С. 


